
 

 

REQUERIMENTO /2023. 

 

GABINETE DA VEREADORA LÉA SILVA  
 

SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 

SRAS.VEREADORAS:  

 

A vereadora Josefa Léa da Silva, que a presente subscreve, com assen-

to nesta Egrégia Casa de Leis, vêm através desta, após ouvido o Plená-

rio, requerer que seja enviado ofício ao senhor José Aldemir Meire-

les de Almeida, prefeito municipal solicitando a elaboração de um  

Plano Diretor para que a gestão possa se nortear diante dos problemas 

de uma cidade que está em crescimento desordenado por falta do 

cumprimento dos deveres e direitos dos entes: gestão e socidade. A 

elaboração deste instrumento de planejamento se arrasta desde o ano 

de 2006 por necessidade de implantação das novas discussões, tais 

como: meio ambiente, esgotamento sanitário, limpeza urbana pública, 

iluminação, dentre outros. 
 

 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 02 DE MARÇO DE  2023. 

 

 

 

Josefa Léa da Silva Santos 

                                        Vereadora – CIDADANIA 

 
 
 
 

 


